

こんばんは。北大生協学生委員会です！

今年最後のメルマガです！今年一年お世話になりました。今回の内容は一年の最後に相応しい内容となっております！

今回お届けする内容はその名も、「2022REPLAY(ニュース)(メルマガ)」です。

■□■ 2022REPLAY —ニュース編—

皆さん、今年一年はどうでしたか？恐らく一年で一番勉強した年だったのではないのでしょうか。さて、皆さんにとって大事な年となるであろう2022年。今年に何があったのか振り返りながら今年に思いを馳せてみませんか？「これ懐かしい」「こんなのあったっけ？」なんて思ってもらえればと思います。それではどうぞ。

1月「大学入試共通テスト 世界史B、問題流出」

大学入試共通テストの1日目、地歴公民の試験時間中に「世界史B」の問題がSNSで外部に流出する事件が発生しました。当時私はバリバリの受験生だったのでこの話を聞いたときに「人生棒に振ったなあ」と思いました。悪行というのはばれるものです。特に、共通テストのような全国規模のテストでの不正はリスクとリターンがつり合っていません。しないとは思いますが、皆さんはくれぐれも、ズルをしないようにしてくださいね。

2月「北京オリンピック 日本のメダル過去最多18個」

そういえば今年もオリンピックの年でしたね。北京オリンピックは、日本代表大健闘のオリンピックでした。日本が獲得したメダルの内訳は金3個、銀6個、銅9個となっていて、これまで最多だったピョンチャンオリンピックの13個を上回る結果となりました。私の記憶に残っているのは、平野歩夢選手の「トリプルコーク1440」が光った「スノーボード男子ハーフパイプ」と、北海道常呂町のチーム「ロコ・ソラーレ」の健闘があった「カーリング女子」ですかね。次のオリンピックも期待が高まります。

3月「米アカデミー賞 濱口竜介監督『ドライブ・マイ・カー』受賞」

アメリカ映画界で最高の栄誉とされているアカデミー賞のうち、濱口竜介監督の「ドライブ・マイ・カー」が国際長編映画賞を受賞しました。これは、2009年の滝田洋二郎監督の「おくりびと」以来、13年ぶりの快挙だそうです。「ドライブ・マイ・カー」は作家の村上春樹さん原作の短編小説を映画化したものとなっています。こうして調べてみると、なんだか見たくなくなってきますね。皆さんも自由な時間が出来たら見てみては如何でしょう？

4月「プロ野球 ロッテ佐々木朗希投手、完全試合達成」

プロ野球・ロッテに所属している佐々木朗希投手が、千葉市でのオリックス戦にて完全試合を達成しました。28年ぶり16人目となるそうです。同時に13者連続で三振を奪い、プロ野球64年ぶりの大記録も打ち立てました。「完全試合」とは、試合中にランナーを1人も出さないことを意味します。所謂無双状態ですね。多分ですが、俺TUEEE系野球マンガでもないしとそうそう起こらないんじゃないですかね。知りませんが。それだけ、佐々木投手がすごいということだと思います。

5月「沖縄本土復帰50年」

第二次世界大戦にて沖縄戦が起こった後、27年にわたってアメリカの統治下に置かれていた沖縄は、50年前に当たる昭和47年5月15日に本土復帰を果たしました。今年で復帰50年となる沖縄ですが、沖縄の人々が期待した「本土並み」の実現には基地や経済等でまだまだ課題が残る一方です。よりいっそうの改善が望まれますね。

6月「NATO、スウェーデン・フィンランドの加盟に合意」

NATO(北大西洋条約機構ですよ!)は、スペインにて「マドリード首脳会議宣言」を正式に発表し、北欧の2か国である、スウェーデン・フィンランドの加盟に向けた手続きを正式に始めることを決定しました。ロシア・ウクライナを含む東ヨーロッパでの状況を加味した上での戦力増強などを見据えた加盟となっています。加盟は来年に持ち越される見通しのようですが、加盟が実現すればNATO加盟国は32か国となるそうです。状況改善に役立つことを願います。

7月「フィギュアスケート 羽生結弦選手、プロ転向」

フィギュアスケートでオリンピック2連覇を成し遂げていた羽生結弦選手が、プロ転向の考えを示しました。羽生選手ですが、ソチ五輪、ピョンチャン五輪にて金メダルを獲得し、2018年には国民栄誉賞も受賞しています。今回のプロ転向ですが、フィギュアスケートにおける「プロ転向」とは、アマチュアの選手登録を解除し、五輪・世界選手権等には出ず、アイスショーやスケート教室などで個人事業主として活動することを指します。試合に出ることはありませんが、フィギュアスケートは続けるということです。羽生選手のさらなる活躍にも期待ですね。

8月「全国高校野球甲子園 仙台育英高校、東北勢初優勝」

夏の全国高校野球決勝にて、宮城県の仙台育英高校が山口県の下関国際高校に勝利し、東北勢初優勝を果たしました。高校野球、東北と言えば頭に浮かぶのが「白河の関越え」です。「白河の関」とは、福島県と栃木県の県境付近にある有名な関所のことです。今回の仙台育英高校の優勝により、「優勝旗が白河の関を越えた」とされるわけですが、正しくは「陸路で越えた」であり、2004年、2005年に南北海道代表の駒大苫小牧高校が二連覇しているために「白河の関」自体は越えているんですよね。まあ、津軽海峡も吹っ飛ばしたんですけど。

9月「イギリス エリザベス女王逝去96歳」

イギリス君主として70年にわたって在位し続けてきたエリザベス女王が、9月8日に亡くなりました。96歳でした。エリザベス女王が王位を継承したのは1952年のことであり、エリザベス2世として25歳で継承したそうです。2015年には19世紀のビクトリア女王を抜き、イギリス君主としての在位最長を更新しました。長い間国の象徴として国民から愛された女王だけでなく、悲しみの声も多く上がっていました。

10月「プロ野球 オリックス、26年ぶり日本一」

プロ野球、日本シリーズの第7戦にて、オリックスがヤクルトに勝利し、対戦成績4勝2敗1分で26年ぶりの日本一となりました。オリックスの日本一は前身を含めて5回目となるそうです。実は今年家族でプロ野球の話になったときに、「オリックス対ヤクルトの日本シリーズなんて起こるんかね」と冗談交じりで言った記憶があります。まさか実現するとは思いませんでした。タロット占いでも始めてみようかな。

11月「日中首脳会談 対面では3年ぶり」

岸田文雄内閣総理大臣と習近平国家主席の両首脳は、タイにて対面ではおよそ3年ぶりとなる日中首脳会談を行いました。日中関係の発展に向け、あらゆるレベルで緊密に意思疎通することで一致したそうですが、現状具体化に取り付けているわけではないそうです。しかし、対面で開催できたことは大きなことです。日中関係のさらなる改善に向けて期待してもいい気がしますね。国同士も仲がいいに越したことはないと思います。

12月「サッカーW杯 日本、スペインに勝利し決勝トーナメント進出」

サッカーワールドカップカタール大会、グループEの日本は、1次リーグ第3戦にてスペインに勝利し、2大会連続の決勝トーナメント進出を果たしました。この試合における日本のボール所持率は14%であり、これはW杯史上最低だそうです。すごいことなのは間違いないのですが素直に喜んでいいかは聊か疑問ですね。長友佑都選手の気迫のこもった「ブラヴォー!!」は流石に面白かったですね。決勝トーナメントでは敗れてしまいましたが、次回ではどうなるのか、期待が膨らみますね。

いかがだったでしょうか。こう見るとスポーツ、多いですね。今年は日本のスポーツレベルが一段階上に上がった年と捉えてもいいのかもしれないですね。皆さんの1年はどうでしたか？いいことも悪いこともひっくるめて、「いい1年だった」と言える1年だったら最高ですね。今年一年ありがとうございました。

もう今年も明日で終わってしまいますね。

毎年言っているような気もしますが、私にとって2022年はとても時間が過ぎるのが早い1年だったように感じます。

みなさんにとって2022年はどんな1年でしたでしょうか。

さて、今年度も受験生応援メルマガを無事7月から配信を続けてこれたことに感謝申し上げます。今年度は受験勉強に関するものから北大生の日常まで幅広いテーマのメルマガを配信してきました。受験勉強に関するものでは苦手科目の勉強法や模試に関する記事を配信しましたね。北大生らしい日常的な内容でいうと、『秋のお菓子作ってみた』や『北大でこんな勉強をしています』という記事がありましたね。覚えてくれている方がいたら嬉しいです。

それでは、月ごとに1つずつ記事のタイトルを紹介しますね。

バックナンバーを学生委員会のHPにて更新予定ですので、良ければそちらをご覧ください。

7月 『模試の心構え』

8月 『過去問の取り組み方』

9月 『北大1年生の1学期の振り返り』

10月 『秋のお菓子作ってみた』

11月 『共通テストと二次の勉強の割合』

12月 『後期の授業こんなのあるよ〜』

みなさんにとって、印象深い記事は何かありましたか？

質問等もメールにて受け付けておりますのでお気軽に連絡ください。また、こんな記事を配信してほしい等も教えていただくと嬉しいです。

2023年も受験生応援メルマガをよろしく願いいたします。

良いお年をお迎えください！

■□■今日の写真……………

今日の写真は「年越しそば」「赤レンガイルミネーション」です。

・年越しそば

https://drive.google.com/file/d/15VPuLkD95_FNyr30Q0dQkD9mHi8Hvtuz/view?usp=share_link

・赤レンガイルミネーション

https://drive.google.com/file/d/1CtEiQuuS_n2EvQhPCgtEa1t5Jwp0AkLB/view?usp=share_link

■□■今日の問題……………

今日の問題は、年末年始はお休みです(ホリデ)。次回は1月6日の配信で出題します！

……▶▶前回の解答

1. bar graph 棒グラフ
2. pie chart 円グラフ
3. line graph 折れ線グラフ
4. vertical line 縦軸
5. horizontal axis 横軸
6. legend 凡例

次の配信は「メルマガメンバーからの新年のあいさつ」です。お楽しみに！

■□■追伸……

一年を振り返るのって大変ですね。色々なところから情報を仕入れて、気の向くままに強火で仕上げてみました。色々あった一年となりましたね。来年はもっと色々、特にいいことが多い一年になってほしいものですね。(文・1・とま)

来年の目標は家計簿をサボらずつけることです！(薬・2・みお)

○バックナンバーはこちらから

<https://hokudai-coop-gi.com/mail/mail.html>

○配信停止はこちらから

%url/https:out:ouen23stop%

○北大生協学生委員会のブログはこちらから

<http://hokudaigi.blog119.fc2.com/?cat=22>

○質問等はこちらまで

北大生協学生組織委員会

jukensei_ouen@coop.hokudai.ac.jp

